

Ciudad de México, a 10 de noviembre de 2020

Asunto: Respaldo a candidatura

**C.C. INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE PROCURACIÓN
Y ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA
H. CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO
I LEGISLATURA
P r e s e n t e**

Es por este medio que, con gusto y orgullo, deseo expresar mi apoyo al Lic. Jesús Benjamín Cárdenas García, para que en el proceso de selección descrito en la convocatoria para integrar el Consejo Ciudadano de la Fiscalía General de la Ciudad de México, expedido por la Comisión a la cual me dirijo, sea integrante de dicho órgano colegiado.

Tengo la oportunidad de conocer el trabajo y la trayectoria de Jesús Benjamín en todos los aspectos, sobretodo en el tema de la promoción y defensa de los Derechos Humanos, de la Igualdad y la no Discriminación, en el de procuración de justicia, la cultura cívica, cultura de la legalidad y transparencia. Prueba de ello y de su interés por seguirse preparando, es que actualmente está por concluir sus estudios de maestría en Derecho Constitucional y Derechos Humanos. Su labor como abogado litigante en temas sociales y la interposición de diversos recursos legales para hacer exigibles los derechos, le dan las bases y la experiencia necesaria y suficiente para desempeñar la gran labor que significa formar parte de un Consejo con una trascendencia fundamental para nuestra ciudad. Además de ser poseedor de un enorme sentido de la justicia y de ser un incansable luchador social, es una persona con un alto sentido del Servicio Público y compromiso con la nación.

En ese sentido, doy plena fe de las habilidades y cualidades del Lic. Cárdenas García y manifiesto que cuenta con las características suficientes para formar parte del Consejo Ciudadano de la Fiscalía General de la Ciudad de México. Me siento profundamente honrado en poder brindar este respaldo para que sea tomado en cuenta como integrante de ese Honorable Consejo.

Atentamente


Dr. René González de la Vega
Director General
Unidad de Gobierno